

Industria aprobó 1.200 millones en subvenciones a las pymes
Se han creado 931 empleos nuevos en el primer trimestre del año

REDACCIÓN. Guadalajara
La Consejería de Industria y Trabajo ha aprobado, durante el primer trimestre de 1997, un total de 1.277 millones de pesetas en subvenciones, dirigidas fundamentalmente a las pymes. Con estas inversiones se han conseguido crear un total de 931 nuevos puestos de trabajo en la región, según informa el Gobierno regional.

La subvención de la Junta ha venido a cubrir una media del 20 por ciento de la inversión en el sector, que ascendió a 6.416 millones. Las subvenciones se aplican en tres conceptos; puesta en funcionamiento, empleo creado y mejora de la competitividad.

Mañana se publica la Orden que regula las ayudas al viñedo

Ya se ha conseguido la aprobación del Programa en Bruselas

REDACCIÓN. Guadalajara
Mañana viernes se publicará en el Boletín Oficial de Castilla-La Mancha la Orden que regula las ayudas del Programa de Recuperación del Viñedo de la región, una vez que se ha conseguido el visto bueno por parte de las autoridades comunitarias.

De este modo, desde mañana y hasta el próximo 30 de junio, estarán abiertas las ventanillas para que los agricultores puedan solicitar las ayudas de este programa, que ascienden a 21.000 millones de pesetas en tres años.

La Unión Europea financiará el 70 por ciento de este programa, mientras que el resto será sufragado por la Junta de Comunidades y el Ministerio de Agricultura.

El consejero de Agricultura, Mariano Maraver, afirmó que estas ayudas están especialmente dirigidas a las cooperativas «ya que además de recuperar las 103.000 hectáreas de viñedo que fueron arrasadas por la sequía, pretendemos aprovechar



Las ayudas están especialmente dirigidas a las cooperativas.

para mejorar y modernizar la producción, así como para sustituir uva airén por otras variedades de mayor calidad».

Las ayudas de este programa no se concederán por hectárea, sino por porcentaje de gasto que suponga el arranque y la reposición.

Por otro lado, Mariano

Maraver aprovechó su estancia en Bruselas para informarse sobre la situación de los programas "Leader II". La impresión no fue favorable ya que, en palabras del consejero, «se encuentran atascados y paralizados tanto en el Ministerio de Agricultura como en la Comisión Europea».

El PP pide un mayor marco competencial para los Entes Locales

El consejero no lo considera necesario

REDACCIÓN. Guadalajara
La diputada del Grupo Popular, Albertina Oria, pidió información en el Pleno de las Cortes regionales sobre el desarrollo competencial y de financiación de las diputaciones y los ayuntamientos. Oria manifestó que «los Entes Locales deben gozar de un nivel competencial mayor y de medios financieros suficientes para conseguir mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, desde los pueblos pequeños a las ciudades». Según Oria, las Administraciones más próximas al ciudadano deben prestar servicios que, en función de su proximidad, hagan que sean más eficaces y efectivos. Por ello, desde el Grupo Popular se pide al Gobierno regional que desarrolle la Ley de Coordinación de Diputaciones y la Ley de Entidades Locales.

Por su parte, el consejero de Economía y Admi-

nistraciones Públicas, Antonio Pina, manifestó al respecto que «la mayoría de los ayuntamientos no reclaman la delegación de competencias, sino una mayor financiación». Para el consejero esto se debe a que el 45 por ciento de la población de Castilla-La Mancha vive en 23 municipios de los 915 que hay en la región y la gran mayoría «casi no pueden atender las competencias que ya tienen».

Según Pina, las modificaciones hechas a la Ley de Entidades Locales, que incluyen la fijación de cuantías crecientes de financiación municipal, responden a ese deseo y fue el compromiso que adquirió Bono en su discurso de investidura, para equiparar a los municipios en equipamientos y servicios básicos. Respecto a las Diputaciones, Pina afirmó que el PSOE no adquirió ningún compromiso competencial.



C/ De la Isabela, 12
Tlfn.: 20 18 69
"Los Manantiales"
Guadalajara

Menú Especial de esta semana

1^{os} Platos (a elegir)

Sopa de Marisco
Espárragos Roborados
Revuelto Manantiales

2^{os} Platos (a elegir)

Cordero Asado
Escalope de Ternera
Merluza a la Gallega

Postres (a elegir)

Tarta Charlotte
Sorbete de Pistacho
Postre de la Casa

Pan, Vino Tinto o Rosado,
Aguas de Mesa.

1.800 Ptas.
(Cada semana un menú diferente)

¡¡ HAGA SU RESERVA YA !!
Tlfn.: 20 18 69

ABRIL. Mes de la TAPICERIA y del DORMITORIO JUVENIL en



Acérquese para disfrutar las ventajas que le ofrecemos en:

Muebles de Hogar Muebles de Cocina Muebles de Baño Frentes de Armario

en más de 2.000 m². de exposición

PAGUE EN 6 CÓMODOS PLAZOS. SIN ENTRADA NI INTERESES. TODO CON LA GARANTÍA DE Ibermobel

Donde sólo tú eres lo más importante

Ctra. de Fontanar, Km. 0,300 - Tlfn.: 21 21 81 - GUADALAJARA

ABRIMOS SABADOS TARDE

Si tiene Vd. algunos amigos y conocidos, algo de tiempo libre, y no gana más dinero...

ES SOLO PORQUE VD. NO QUIERE

Nosotros le proponemos la venta de productos y regalos muy atractivos, con unos precios muy interesantes, y con unas excelentes comisiones.

¿Le apetece probar?

Llámenos a G.R.U.P.O., al teléfono
91/ 358 21 00
y pregunte por el Sr. Pérez.

BAR - RESTAURANTE

"El Sanabrés"

1^{er} Platos

- Pimientos de Piquillo Rellenos
- Ensalada de Pimientos Rojos con Anchoas del Cantábrico
- Crema de Marisco
- Coctel Tropical con Gambas
- Trigueros con Mollejas a la Plancha

2^{os} Platos

- Solomillo de Lechón Relleno al Hojaldre
- Chuletas de Cordero Villarois
- Codillo Braseado
- Cazón a la Plancha con Almejas en su Salsa
- Salmón al Papillotte

Postres, Bebidas y Café Irlandés

1.800 Ptas.

Reservas en el Teléfono
22 20 04

C/ Hermanos Fernández Galiano, 5 - Guadalajara.